

Contribuyen estudiantes cubanos a ahorro energético



Sancti Spíritus, Cuba, 26 sep (RHC) Estudiantes de la Universidad de Sancti Spíritus José Martí y de escuelas primarias y secundarias de esa provincia cubana contribuyen al ahorro energético, ante la actual situación del país con el suministro de combustible.

Los jóvenes, pertenecientes a la Federación Estudiantil Universitaria (FEU), participan en las denominadas Patrullas energéticas con el objetivo de velar por el uso apropiado de la electricidad en los centros laborales y el sector residencial.

En declaraciones a la prensa, Rachel García, presidenta de la FEU en la casa de altos estudios, explicó que los estudiantes se incorporan a esos destacamentos para cumplir las citadas actividades y lograr un mayor conocimiento sobre el ahorro de portadores energéticos.

García subrayó que los universitarios espirituanos extreman las medidas desde cada uno de sus puestos para respaldar el llamado del presidente cubano, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, de buscar soluciones a esta coyuntura energética.

Asimismo, la Organización de Pioneros José Martí en el territorio activó las denominadas Patrullas Click, integradas por alumnos de cuarto a noveno grado.

También los miembros de los Comités de Defensa de la Revolución (CDR), la mayor organización de masas del país próxima a celebrar un nuevo aniversario, participa en cada barrio en la considerada una tarea de todos.

En tanto, la Federación de Mujeres Cubanas (FMC) realiza barrio debates en bloques y delegaciones para concientizar a las familias en la importancia de extremar el ahorro en los hogares.

Durante los últimos 10 días la provincia ahorró más de 500 megawatts/hora, al adoptar medidas ante la coyuntura energética, por el recrudecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por los Estados Unidos contra Cuba. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/203205-contribuyen-estudiantes-cubanos-a-ahorro-energetico>



Radio Habana Cuba